

1998-99年度

会長 森本 茂雄

1998~1999年度のテーマは

「ロータリーの夢を追い抜けよう」

となりました。また、1998~1999年度 管正明2700地区
ガバナーは、「ロータリーの夢」とは「ロータリーの理想」であり、
2700地区のテーマも同じで良いとの考えを明らかにされました。
当クラブもこのテーマに添って今年度の運営を進めたいと思います。

当クラブは15年の歴史を既に刻みました。

先般の15周年記念例会では、各委員から将来に向けて沢山の意見が
語られました。

それらの意見を実現するためには、多大の努力と時間が必要かと思われ
ますが、その中で私は当クラブにおいては、先ずお互いが親睦を図
り魅力あるクラブ造りを進めることが一番大切だと思いました。

会員一人一人が、自ら進んで親睦を図る心掛けを持ちたいものです。

ここ2~3年の間、当クラブでは 地区大会、IM、姉妹クラブの
締結或いは15周年記念行事など、会員の皆様はそれぞれ役割分担を
して大変でした。

今年度は特にそのような行事予定はないので、この1年は15周年
を終え初心にかえって少しうっくりと当クラブの充実を図りながら、
会員一同で楽しいクラブ活動をしたいと思います。

宜しくお願ひします。